



viernes, 27 de abril de 2012

## La Tribuna de Albacete.es

LOCAL

### Lassus asesoró y ayudó con terapias psicológicas a 2.800 albaceteños

Teresa Roldán - sábado, 14 de enero de 2012

La Asociación de Ayuda al Síndrome Depresivo (Lassus) celebró ayer tarde su XV aniversario. Quince años con un proyecto ya consolidado que comenzó con personas voluntarias y progresivamente debido al incremento de la demanda de prestación de ayuda se ha traducido en contrataciones.

Un ejemplo de ese aumento de la demanda es el número de personas que pasaron el año pasado por la sede de Lassus, un total de 2.800, en busca de ayuda, asesoramiento, información o para participar en alguno de los talleres que organiza la entidad trimestralmente. Una cifra que representa un incremento importante, de casi el 50% con respecto a 2010 que fueron 1.383 las personas atendidas por los profesionales de Lassus.

Precisamente la situación económica que vivimos está provocando, como apuntó la presidenta de Lassus, Mercedes Sánchez, que sean más las peticiones de ayuda por problemas psicológicos de hombres que hace unos años, aunque la incidencia entre las mujeres sigue siendo el triple que en hombres.

Más información en edición impresa.

000000